
„HMS-Banner 
sind genehmigt” 
Seligenstadt — Zum Bericht 
„Das große Staunen" (Don-
nerstag) schreiben die 
Freunde der Hans-Memling-
Schule, Seligenstadts Erster 
Stadtrat Michael Gerheim 
sei fehlinformiert: „Selbst- 6 
verständlich ist das Platzie-
ren der HMS-Banner an Fas-
saden und Zäunen im Stadt-
gebiet mit der Bauaufsichts-
behörde in Dietzenbach ab-
gesprochen." Und selbstver-
ständlich hielten sich die 
Freunde der HMS daran. Die 
Banner seien nicht bau-
rechtswidrig und hingen 
nur für einen begrenzten 
Zeitraum dort. 	mt 
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